



7 Pièces

1590 m²

Réf. 83195828

6 890 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Située à proximité direct du centre-ville de Sainte-Maxime et des plages, cette villa de 395 m² avec vue mer est en cours de construction. Villa d'architecte aux prestations haut de gamme et aux lignes épurées, construite sur deux niveaux. Elle propose notamment une large et lumineuse pièce à vivre orientée vers la grande terrasse extérieure donnant sur la mer et cinq chambres en-suite dont une de plain-pied. La villa bénéficie également d'un terrain paysager de 1590 m² agrémenté d'une piscine, d'un garage et d'une salle de sport. Livraison 2^{ème} trimestre 2025. Frais de notaire réduits. Dossier ...

Located near Sainte-Maxime town center and beaches, this 395 sqm (4251 sq. ft.) villa with sea view is currently under construction. An architect-designed villa with top-of-the-range features and clean lines, built on two levels. It features a large, bright living room opening onto a large outdoor terrace overlooking the sea, and five en suite bedrooms, one of which is on the ground floor. The villa also benefits from 1590 sqm (17114 sq. ft.) of landscaped grounds with a swimming pool, garage and gym. Delivery 2nd quarter 2025. Reduced notary fees. File on request. ECD VIRGIN Agency fees payable by ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com